

ABSTRAK

Jesicha, 2023. Pengelolaan Desa Wisata Rinding Allo Dengan Konsep *Green Economy* Dalam Upaya Meningkatkan Pendapatan Ekonomi Masyarakat.

Skripsi ini membahas tentang Pengelolaan Desa Wisata Dengan Konsep Green Economy Dalam Upaya Meningkatkan Pendapatan Ekonomi Masyarakat (Studi Pada Desa Wisata Rinding Allo). Adapun permasalahan pokok yang dibahas pada skripsi ini. Bagaimana pengelolaan desa wisata dengan konsep green economy yang akan meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat pada Desa Rinding Allo. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yang mengumpulkan data dari hasil observasi dan wawancara serta dokumentasi. Selain itu metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Dengan teknik wawancara langsung kepada masyarakat Desa Rinding Allo Kecamatan Rongkong dengan cara memberi pertanyaan yang spesifik tentang penelitian. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengembangan dan pengelolaan desa wisata serta faktor-faktor yang memengaruhi Desa Wisata Rinding Allo dengan konsep Green Economy.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Pengelolaan Desa Wisata Rinding Allo berdampak pada peningkatan pendapatan masyarakat, masyarakat yang sebelumnya bekerja sebagai petani yang panen setiap 6 bulan sekali kini membuka usaha seperti Agrowisata, menjual makanan, penunun kain Rongkong, karyawan, dan kios yang dapat meningkatkan jumlah penghasilan yang diterima, sehingga secara signifikan dapat meningkatkan pendapatan masyarakat. Pengelolaan Desa Wisata Rinding Allo memiliki dampak pada tingkat pendidikan masyarakat pelaku usaha lebih mudah menjangkau pendidikan untuk keluarganya. Pengelolaan Desa Wisata Rinding Allo juga mempengaruhi terhadap kondisi kesehatan masyarakat, masyarakat yang membuka usaha sendiri tidak terikat oleh jam kerja dan tidak dipengaruhi oleh tekanan dari berbagai pihak dapat mengurangi stress dan sakit, berbeda dengan bekerja di instansi atau lembaga yang terikat dengan jam kerja dan juga waktu lembur akan rentan dengan sakit. Dengan begitu pengelolaan wisata juga memiliki dampak terhadap kondisi kesehatan.

Kata kunci: desa wisata, green economy, pendapatan masyarakat.